

La Famille

Tout être humain à sa naissance arrive normalement dans une famille, mais il ne l'a pas choisie !!

Pour l'Eglise catholique « La Famille est la cellule de base de la communauté humaine . Elle appelle à bâtir des familles stables fondées sur des couples qui prennent leur responsabilité d'époux et de parents ».

Pour créer une famille, l'homme et la femme désirent que leur amour se concrétise par l'arrivée d'un ou de plusieurs enfants qui vont changer le sens de leur vie de couple mais aussi l'enrichir par leur présence. Pour nous qui sommes parents, grands-parents et arrière-grands-parents la famille est un lieu d'amour, de vie de fidélité, de partage de respect qui nous a permis de traverser certaines épreuves. Nous formons un pont entre les générations et le lien avec le passé (nos racines, nos origines).

Nous avons le privilège d'être une famille unie où chacun a trouvé sa place quel que soit son lieu de vie, proche ou lointain, sachant qu'à tout moment les moyens de communication actuels nous permettent d'être en contact direct par écran interposé, pour échanger et suivre l'évolution de chacun.

Nous n'ignorons pas et sommes attentifs aux familles proches ou lointaines qui vivent des situations très diversifiées telles que les familles monoparentales ou recomposées entre autres ainsi que celles qui rencontrent des difficultés de logement ou qui vivent dans l'angoisse du lendemain.

Noël que nous venons de célébrer sera toujours pour les croyants et les non croyants la fête de la famille.

Jacques et Monique G.

Agenda paroissial

Mardi 7 : 14h30 Réunion du Mouvement Chrétien des Retraités, salle boisée

Jedi 9 : 20h30 Réunion Tiers Monde Solidarité, salle boisée

Samedi 11 :

14h30 Assemblée Générale Paroissiale, chapelle du Moutier

17h Messe à l'église Saint-Léonard

Vendredi 17 : 17h Messe à la Résidence Pierre Tabanou

TOP



Paroisse Saint-Léonard
TOP
Le Moutier
01/12/2013

Une « TOP » (Table Ouverte Paroissiale), est un repas ou un goûter fraternel pour permettre la rencontre, les échanges et ainsi créer des liens entre des personnes de différents horizons. La date de la TOP 2013 a été fixée, dans le diocèse, au 1^{er} décembre.

A Saint-Léonard, une équipe d'une dizaine de volontaires s'est formée pour organiser l'événement et s'est réunie plusieurs fois dès septembre. Elle a opté pour un déjeuner avec animation. Des annonces ont été faites, des tracts ont été distribués pour, d'une part, faire appel aux bonnes volontés et, d'autre part, pour inviter les paroissiens à s'inscrire et à être eux-mêmes invitants de connaissances, de personnes isolées...

La veille, les tables rondes et rectangulaires ont été dressées dans la chapelle du Moutier.

Le jour de la TOP une vingtaine de paroissiens se sont activés pour le service.

La TOP 2013 a rassemblé plus de 80 personnes autour d'un bon et beau buffet d'entrées, de fromages et de desserts préparés par des paroissiens. Le poulet basquaise accompagné de riz a aussi été apprécié par les convives.

L'orchestre de jeunes a animé joyeusement le repas en musique et chansons. L'ambiance était sympathique. Les tables de sept ont été propices aux échanges. Elles étaient décorées d'un puzzle et de petits pots de kalanchoés que les convives ont emportés.

Merci à tous ceux qui ont participé à la réalisation de ce repas convivial.

Rendez-vous en décembre, pour la TOP 2014 ...

Martine G. (Pôle Solidarité)

Quand seniors et étudiants cohabitent avec joie ...

Marie, 82 ans :

« Grâce à **ensemble2générations**, avec Jean-Baptiste, j'ai le sentiment d'avoir une seconde famille. Nous dînons chaque soir ensemble et c'est un plaisir de partager nos expériences de la vie. C'est un ami attentif avec un fort sens de l'humour ; Je me sens en sécurité avec lui et j'apprends beaucoup par lui, notamment sur son pays que je ne connaissais pas. Nous recommandons l'association à tous.

Jean-Baptiste :

« Avant mes problèmes de logement représentaient 90% de mes préoccupations, au point qu'ils m'empêchaient de suivre normalement mes cours à l'université... Ma plus grande joie à travers cette expérience est d'entendre ses proches dire qu'elle a changé, qu'elle est plus joyeuse et en bonne forme. » ensemble2générations est née en 2006 à la suite de l'appel de Benoît XVI aux JMJ de Cologne : « Jeunes, n'abandonnez pas les personnes âgées à leur solitude ».

L'association rencontre chaque senior et chaque étudiant pour cerner leurs besoins et leurs attentes et leur permettre de s'accorder sur l'une des trois formules de logement.

1. Un logement gratuit avec présence le soir à partir de l'heure du dîner et la nuit.
2. Un logement économique avec participation aux charges et quelques services.
3. Un logement solidaire avec une participation financière et une présence bienveillante de l'étudiant.

L'association assure un suivi régulier du binôme pendant la durée de la cohabitation.

Alors si l'expérience vous tente, si, pour vous ou vos parents, le besoin d'une présence amicale se fait sentir, si vous êtes étudiant et que ce type de logement vous intéresse, prenez contact :

avec Christine Dastarac 06 87 76 22 21 c.dastarac@ensemble2generations.fr / www.ensemble2generations.fr

Intentions de Messe

Sa 4	18h à St Léonard : pas d'intention
Di 5	11h à St Léonard : Janine Leclercq, Régis et Francis Gilles, Yolande Gardelli
Ma 7	18 h à Ste Louise : Monique Guillon
Je 9	9h au Moutier : pas d'intention
Sa 11	→ 17h à St Léonard : Maria Isabel De Miranda
Di 12	11h à St Léonard : Anne-Marie Broggini
Ma 14	18 h à Ste Louise : Monique Guillon
Je 16	9h au Moutier : pas d'intention

N'oublions pas ... en diocèse

► JOURNÉE MONDIALE DU MIGRANT ET DU RÉFUGIÉ

Le dimanche **19 janvier 2014**, l'Eglise catholique célébrera la 100^{ème} journée mondiale du migrant et du réfugié.

« **Migrants et réfugiés : vers un monde meilleur** ».

en paroisse

► **Samedi 18 janvier à 16h - Galette des Rois** organisée par l'Association Saint-Léonard, salle la Source, sentier des jardins à l'Haÿ-les-Roses

► **Samedi 18 et dimanche 19 janvier**
Quêtes pour les Séminaires

► **Les patients et l'Equipe d'Aumônerie de l'hôpital Paul Guiraud vous remercient** pour l'attention que vous leur avez manifestée à l'occasion de Noël et vous adressent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2014.

Nos Peines

Nous avons accompagné à la maison du Père : Paul SOUN (23/12), Jacques FOULLOY(31/12)

Paroles de vie :

« Le Christ a brillé sur le monde, venez, adorons-le ! »